



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TER GRAND EST

MAUVAIS PAYEUR !

Le 8 avril 2022, le président du Grand Est Jean Rottner a annoncé vouloir suspendre les paiements de la région à la SNCF.

« J'ai donc décidé que jusqu'à un retour de service à la normale, nous allons arrêter de payer ». La publication sur les réseaux sociaux de Jean Rottner s'est achevée ainsi ! Pour l'UNSA-Ferroviaire, cette mesure s'apparente plus à une **manœuvre politique** à la veille du premier tour de l'élection présidentielle qu'à une réelle volonté d'améliorer le quotidien des voyageurs.

Cette annonce ressemble étrangement à celle de la **région Hauts-de-France** et de son président Xavier Bertrand à la veille des primaires de son parti politique... Trois mois plus tard, la région Hauts-de-France avait **repris ses paiements** en avouant que cette pratique était **totalelement illégale**.

Pourtant, les derniers plans de transport adaptés ont tous été acceptés par la région Grand Est, qui connaît **les difficultés actuelles de la SNCF** dans cette région. Elle les connaît même très bien, puisque ce sont ces mêmes politiques qui en sont à l'origine : **sous-investissement** dans le réseau SNCF, **fin de recrutement** au statut et **SNCF Bashing** entraînant une **non-attractivité des métiers** de la SNCF et des problèmes de recrutement. Comme dans les entreprises privées, **le contexte géopolitique et sanitaire** (guerre en Ukraine et Covid-19) n'a fait qu'accroître toutes ces problématiques !

L'UNSA-FERROVIAIRE DÉNONCE UNE VOLONTÉ DE CASSE DE LA SNCF ORGANISÉE PAR CES POLITIQUES QUI AUJOURD'HUI DÉPLORENT LA MAUVAISE QUALITÉ DE SERVICE RENDU AUX VOYAGEURS.



CONTACTS



DIDIER MATHIS
Secrétaire général
06 19 46 12 30



JEAN CARL MILLET
Secrétaire fédéral
en charge des
conventions TER
06 34 47 19 89



GILLES DONTENVILL
Secrétaire fédéral de la
Zone Nord-Est
06 49 17 19 80

